

# *Rechazan en Rusia descalificación de deportistas paralímpicos a Río de Janeiro*

---



Moscú, 8 ago (RHC) El presidente del Comité Paralímpico Ruso (CPR), Vladímir Lukín, tildó como una violación a los derechos humanos la descalificación de los deportistas paralímpicos del país eruoasiático a los Juegos de Río de Janeiro.

Un artículo de Russia Today, que cita a la agencia TASS refiere que Lukín aseguró que la gran mayoría de los deportistas paralímpicos rusos "están absolutamente limpios en el uso de sustancias prohibidas".

Según el presidente del CPR, a pesar de que durante varios años las muestras de la gran mayoría de los deportistas rusos han mostrado resultados negativos en las pruebas antidopaje, se ha tomado la decisión de excluir a todo el equipo paralímpico por "35 o 20 muestras que han desaparecido, no se dan nombres", refiriéndose a los deportistas involucrados.

"Esto significa que ahora se le prohíbe a casi 270 deportistas miembros de nuestro equipo continuar con la preparación que han llevado a cabo durante los últimos años", señaló Lukín, quien además recalcó en la necesidad de que las investigaciones de los casos de dopaje continúen, "pero no pueden convertirse en un instrumento político", enfatizó.

Tras reconocer que es verdad que existieron incumplimientos, aunque en menor cantidad que en el equipo olímpico, se preguntó ¿por qué castigar con mayor dureza a los deportistas con discapacidad?".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/102064-rechazan-en-rusia-descalificacion-de-deportistas-paralimpicos-a-rio-de-janeiro>



**Radio Habana Cuba**